



Mesa de Diálogo / Verónica Malo (Politóloga) y Marco Levario (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Mesa de diálogo acerca del análisis de las elecciones del 2 de junio y reforma al Poder Judicial.

“No hay líneas básicas en una discusión nacional, que en efecto, nos pueda a nosotros acercar a reformas necesarias que requiere el sistema de procuración de justicia porque nadie podemos decir, en nuestro sano juicio, que en efecto no se requieran reformas, pero al mismo tiempo, no estamos en presencia de una reforma sino del socavamiento absoluto de una forma o un modelo que ya resultó fracasado, como lo sabemos, en el único país en el mundo en el que se ha asentado, como es la elección de todos los niveles superiores, Bolivia, desde luego”, expresó Marco Levario.

“No hay autocrítica definitivamente por parte de la oposición, no hay autocrítica por parte de la sociedad, sea la que se exprese en las urnas o la que no se exprese en las urnas y no hay autocrítica tampoco por parte de Morena, no estamos yendo hacia un partido único, estamos yendo hacia algo que desconocemos, porque Morena no es un movimiento en el sentido tradicional de la palabra, es algo que ni ellos mismos saben que es, es pura emoción y pura reacción a unas necesidades, válidas, pero son necesidades de día a día. Si pudiera describir que es Morena, es de una suerte de falsa democracia de mano alzada, donde la definición de lo que se esté votando, de lo que se esté decidiendo, ya está definido por algunos actores”, expuso Verónica Malo.

<https://drive.google.com/file/d/1hCWpnMQDAOx9uvytqZNroA1CJ0g1pkvi/view?usp=sharing>